



Seelsorgeeinheit
Oberbüren-Niederbüren-Niederwil



Evangelische Kirchgemeinde
Bischofszell-Hauptwil

Freundschaftsbänder Verkauf in Niederbüren

*für eine gesunde Ernährung
Dank Schulgärten*

Dank Ihrer Unterstützung können sich Kinder und ihre Familien in Kenia gesünder ernähren.

Besuchen Sie den Gottesdienst und erfahren Sie mehr:

Suppenmittag, 1. März 2026

- | | |
|---------------------|---|
| 10.30 Uhr | Ökumenischer Familiengottesdienst
unter Mitwirkung der Jugendmusik
in der St. Michaelskirche Niederbüren |
| ab 11.00 Uhr | Suppenmittag im Gemeindesaal mit Dessertbuffet
Wettbewerb mit tollen Preisen |

„Helfen Sie den Kindern die Wette zu gewinnen, indem Sie aus Solidarität zu den Menschen in Kenia am Suppenmittag das Freundschaftsband tragen!

Die ganze Bevölkerung ist herzlich eingeladen!

Kirchenchor Niederbüren
Ökumenische Arbeitsgruppe